

Toujours prêt

Description

Matthieu 24:36-44

J'ai une place spéciale dans mon cœur pour les pompiers. L'un de mes pompiers préférés me dit parfois qu'il « est allé vite et a sauvé la situation ». Parfois, les pompiers se font taquiner en disant qu'ils ne font que jouer, manger et dormir. S'il est vrai qu'ils ont beaucoup de temps libre, ils ne savent jamais quand il sera temps d'« aller vite et de sauver la situation ». Les pompiers doivent toujours être prêts et disposés à laisser tomber tout ce qu'ils font et à servir l'humanité.

Mon pasteur utilise souvent l'expression « Nous rendons gloire à Dieu en toutes choses » pendant qu'il prie. Lorsque nous rendons gloire à Dieu, nous reconnaissons que Dieu est vraiment digne. Nous réaffirmons notre conscience que tout bon et parfait est en effet un produit de sa main puissante. Il nous est rappelé que sans l'œuvre que le Christ a accomplie sur la croix, nous ne serions rien. Nous revendiquons la promesse que, bien que nous ne sachions pas quand, un doux jour, Christ reviendra pour son épouse.

En attendant, nous attendons. Nous travaillons, jouons, dormons et mangeons. Nous affirmons, aimons et encourageons. Et nous faisons tout cela au nom précieux de Jésus-Christ.

Auteur: Andrea Talley

date créée

2024/08/23